

福田南中学校だより

倉敷市立福田南中学校

第 1 号

令和4年4月8日

校長の日笠龍太郎と申します。下津井中学校から転勤してきました。昨年と同様「福田南中学校だより」を発行させていただきます。保護者の皆様や地域の皆様に福田南中学校の様子を知りたい方、ご協力・ご支援をいただきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。ぜひ、お読みください。

さあ、令和4年度の スタートです。

久しぶりに校舎内に元気な生徒の声が戻ってきました。新2年生186名、新3年生145名、教職員54名で令和4年度の新たなスタートを切りました。今春の異動で10名の者が異動し、教職員も新しいメンバーになりました。

4月7日（木）に令和4年度の1学期始業式と着任式を行いました。始業式では、この年度かわりのチャンスを生かして、「新しい自分に」「学校としても新しいスタートを！」そして「みんなで福田南中学校を誇りのもてる学校にしていこう！」という話をしました。

着任式では、13名の教職員が着任しました。生徒代表の　君が歓迎のあいさつをしてくれました。ノー原稿で素晴らしい歓迎のあいさつでした。



【校訓】 「自主、鍊磨、敬愛」

【学校教育目標】

「新しい時代に対応できる心身ともに健康で、実践力のある心豊かな人間を育成する。」

【目指す姿】

「生徒・先生・保護者・地域のみんなが誇れる学校にしよう」

【重点目標】

「学力向上、社会性の育成、生徒の自主的な活動の推奨、地域・他校種との連携」

【本年度の目指す学校像】

「ルール・マナー・友達を大切にし、生徒が主体的に学び、活動する学校」

本年度はこのような「目指す学校像」を設定しました。社会に出て生きていく上で大切なルールやマナーを大切にし、学習や学校行事、委員会活動、部活動等に主体的に取り組み、学校生活の中で生き生きと輝いてほしいと願っています。

もってほしいもの2つ ～「目標」と「誇り」～

新学期を迎えて節目となるこの時に、ぜひ生徒のみなさんにもってほしいものが2つあります。それは、「目標」と「誇り」です。

1つめは、「ぜひ、これだけは」という日々の目標を立ててみてください。今の自分に必要だと思うもの、少し背伸びをして達成できるもの、本年度、新しい学年として、これだけは頑張ろうというものをもって、こつこつと努力を重ねてほしいと思います。

2つめは、「誇り」です。自分に、自分の所属する学級に、学年に、部活動に、委員会活動に、そしてこの福田南中学校の生徒であることに「誇りをもつ」ということです。そのためには、「頑張っている自分」「仲の良いまとまった学級」「本気で取り組む部活動」「みんなが自分の夢や目標に向かって頑張れる学校」にしていくことが必要です。

新しく赴任した教職員

転退職した教職員



よろしくお願いします。

お世話になりました。